

Medienmitteilung

Aarau, 11. Juli 2017

Anzahl Schadenmeldungen nimmt weiter zu

Aus der Region Zofingen werden der AGV immer noch Schäden angemeldet. Die Leitungen der AGV laufen heiss. Am Montag, 10. Juli 2017, zog ein weiteres Unwetter über den Kanton. Das obere Freiamt hat es getroffen.

Der Stand der Schadenmeldungen hat sich heute Dienstag, 11. Juli 2017, auf 3'000 erhöht. Nicht nur aus der Region Zofingen treffen Schadenmeldungen ein. Das Gewitter von gestern Abend ist über das obere Freiamt (vor allem betroffen: Muri) gezogen und hat auch dort Keller gefüllt. Die Folge: Bis anhin weitere rund 60 Schadenmeldungen.

Es treffen laufend neue Schadenmeldungen ein. Über die Schadensumme kann daher im Moment noch keine konkrete Aussage gemacht werden. Die AGV rechnet, bis Ende Woche informieren zu können.

Betroffene können ihre Schäden telefonisch 7x24 Stunden unter der Nummer 0848 836 800 melden. Auch online unter www.agv-ag.ch können Eigentümerinnen und Eigentümer ihren Schaden der AGV melden.

Sofortmassnahmen

Was können Hauseigentümerinnen und Hauseigentümer selber tun?

- Schaden der AGV melden
- Fotos machen
- Wasser abpumpen
- Schmutz aus den betroffenen Räumen entfernen
- Trocknungsfirma aufbieten und mit Trocknung der Räume beginnen
- Offerten für die Behebung der Schäden einfordern und an die Experten der AGV weiterleiten

Schadenexperten vor Ort

Die Experten der AGV sind vor Ort und nehmen die Gebäudeschäden auf. Aufgrund der zahlreichen Meldungen wird die Schadenaufnahme einige Zeit beanspruchen.

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

*Peter Schiller, Abteilungsleiter Gebäudeversicherung, Telefon: 062 836 36 40
(erreichbar am 11. Juli 2017, 17.00 - 17.30 Uhr)*